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材人劇演是驍董識賞
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語
欣
喚•
徐婉薇有

4
巳久的偶像相遇，兩 
方風流史下的其中一 1. 

人便拍起拖來・ 

個歷史人物：：2
 

、 

既然她知道艾迪風 

雲妮滿自信説，r

*
史
，她不怕成為對 
缚住佢唔係得鼻1
J

*-**^*-~^

一得説，又類便得來個 

一借院线•
至於兩一 
平
欠
很
難
申
請
到
的 

間載院**

入哪像一 
美
國
簣證
，怪不得她 

院续作短期的埋堆 
一 
形容前天的感受是r

f  
開
心到死一• 

李香琴
暫不曾退休 

李香琴近期須忙

7  
碌
，已接到兩個通知 

-
一,
搶任林子祥特輯嘉 

- 
一實及《陸小鳳》演出 

"

。原
擬
於八
、九月去 

星
馬
登
台
，如今可能 

去不成了・
很多人覺得奇怪 

，.為何琴姐至今還不 

退休？琴
姐
説
，她雖 

然有投資做生意，回 

只
是
興
趣
，赚的錢是
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*
杲
蒸
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"

偷得浮生半日閑，日
前
舆
友
好
在
海
景
假
，時裝經理，車
行
老
细
，貿易公司量事・
到

-86寓
和
寡
，、撲朔迷・，既
不
能
説
.*滦

f  

二日酒店 $'
亨邨茶銨，無意間談及現時本港 
普
局
欠
的
他
們
尚
且
越
客
親
地
野
道
種
専 
，亦III

以深入民間。現
時
跟
衆
雖
偏
愛
普 
一一 

0
譯
^
軟
卷
電
齢
禁
沉
的
原
因.
*
性
的
問
題
洞
察
二;
蒙
資
深
的
電
影
製 
,
但所需求的巳不再是嘻哈大笑,
完場後 

-
一友好等雖非目内人仕，但對此種電影問題 
作者IC

難道真是雷局者迷，或故意走向牛 
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子
我-
片
蒼
白茫
亂■
喜*
的B■
素 ，應來一- 

「竟然興越甚濃，察持小高一見，甚至有 
角尖而不能自拔7
現時觀衆的眼光是雪亮自一般日常生活小品當中的環節・笑中帶 

一一 熊
8
8

88聶
 S;
5
5
 
。釁
 
的
，無論卡士多强、廣告如何吹擂，影片 
有
温
吃
『
衆在i

有代入感；

浄一一 

二年%
影走势，喜劇仍會以一枝H

i 秀
，雄* 
本身如屬劣品-

觀衆硬是不來上當購票• 
完之̂|
對戯*<

所.
發揮的主題有州流及一- 

驟
/
發
喜
器
解
似
主
到
了
極
限
的 
相反有水準的製作，雖無刻!
福
，却轉 
回味的價值，則票房一定有良好的成绩.
一一 

一O
炉
舞
转
熟
面
， 

所謂清費力强弱，只II

次要問題一一 

雄
北
"
不
线
尹
駅
觀 
争
当
纟
且
、.!12.40!<1

C

亂eiryl^

而
已•
低成本的製作只會增加影一一 

二
始
産
生
白
理
抗
拒
。
有謂近日市 

響不了影片原有的質素。賣座爆 

二
il
 y

xa)
一縫
高
漲
，
一般市民清費力較 
瞬便賣個滿堂紅，你真不服氣乎7
其
實
，
冷祇因時勢造成，绝不道宜趨炎附勢，跟L 

-•-器
，致使電影市道日9
低
沉
。更有人島咎 
我們日常起居生活便是老繞着喜、怒
、哀
红
頂
白
地
再
三$
拍
。金
錢
。 

一一 
一 些一電影公司對投資决乏信心，大老板的 
、樂四種生態環轉。編劇仁兄如能在這四 
投
資
對-
部
電
影
所
産
生
的
一
一 

",思想餘於着重在生意眞上打轉，往往祇批 
字真言多用B
 汁
思
考
，便不難套取得到上 
效果是錦上添花。促成影 

一
蜉
歸
磊
髏
舞
房
收
刀
仔
鋸
大
樹 
品的戲劇精華。譯
衆
媚俗
，對白有味而露 
片賣座的绿葉因素!

需 
一^

®

一一 

勰
战
歌
討
片
質
素
下
跌
，變成票房 
骨的硬滑稽，或販賣血漿暴力色情的製作 
要靠良好的故事主題、構 
穿 
《 

一
三
尹

ME辞
牋
横
第
，我在旁默默聆 
祇能討好極小部份的市井之徒•
超乎常理 
思
、導與演的功力去支持 
梭
娛
樂
圈 

--门
内
縦
第
辭
巾
友
好
們
職1

律師 
的戲劇描寫、或刻意别創風格，更使人感 
一 切
。
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入
境
證,
喜
上
為
覇
。 

雨
，我們都是没有辦 

邱達成還有一年便 
决
定. 

桧

嫔

法

的
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」 

出?

至於他在i

•
爱
業
雨■
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下半年計 «
開始大展拳脚 

銀
鳳
將
開
拍
六
部
片 

目前經已購買 «
房及兩間戯院

3
」
，
孑R

徐小明昨天带着文化 I  

部s
給
的r

一九八四年 ~ 

優秀故事片特别獎一的 I  

獎狀和獎品由北京返港 一  

■
小
明
説
侵
秀
故
事
片
的r  

授
獎
大
書
天
早
上
在
北 - 

京展覧曲舉行■

是次獲得文化部頌發 
一

，他則不得而知•

木
、 8

裟
明

*-- 

»<< 
自
元 

優
匕
。 

秀TT

建 

故」兴製 
事
一
月
片 

暁奉麻 
叶掴員 

獎蹇工

魯俊谷説沙田和一 

牛頭角兩間戲院約 
一 

七
百
座
位
，今年九一

錕»
自成立以來，给人 
月
便
可
落
成♦ 

感覺是有意在電影圈大展 

銀鳳落成半年，只開拾録影帝，電影直 

会̂

拳
脚
，比方巳在葵涌購置 
至日前才開拍，由霍It

良
執
導
《愛你前世 

了片 *
，又在沙田和牛頭 
》，演員有艾迪和夏文汐.
魯俊谷説銀凰下 

►
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買了小型戲院，所以 
半年度將拍片六部，現已簽了四名導演，很 

外傳銀耳加入租用邵氏院 
快便可開拍，不過暫不將導演名字公布。 

屬
大
獎
，也
是
唯-
一
部F

线
行
列
，■
中人多説大有可能。但銀M
總 

而绿影带方面，今年將拍一百集，他説 

由
香
港
和
内
地
合
作
的
影
一
缝
理
魯
俊
谷
表
示
，銀鳳並無意思租用邵氏 
拍舞影帝很易拍，至於台灣近期之所以有 

片• 

一
院
续
。 

不少人缩沙不拍録影帶，關罐是資金周轉 

他説以銀風目前拍片数量，根本難以有 
問
題
，拍出來的録影帶的費用，需
要
二
、 

足夠片源應付一條院綫，銀鳳田本着循序 
三個月才能回本，而在投資攝影、廠
房
的" 

潮進方式绝營電影，好像現在先搞兩間戲 
不動資産的費用可不輕，如
不
是
有
强
大
的I  

院
，往後再会绩物色别的戲院，逐步組成 
經
濟
後盾
，資金周轉將成問題• 
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的優秀影片獎有-H
A

部 

E  

，小
明
的
《木棉袭装》
一

>6
—
—
.

董事局的席位，邱德 
就只是因舆 a
德根是 
遨我再做，易不*®

 

根表示目前仍保留，
朋
友
，看交情才與亞 
這件事而不做賽馬節 

但由於政府前陣子曾 
視
幕
。」 

目
的•
」  

1

65譜
缕
 

修改過有關法例，至 

然
即
，這事之後，
本

—
不可能作獨立 

於*
塞
眩
出
戯
後
是
否
董 M
是
否
耆
主
持
賽 
製
作
，將來事則未可 

1b邱達成出浄後異陣 
馬
節
目
。 

斗t
济
袋
，618
可願 

仍是董事局成員，邱
他
説
二
我
覺
得
應!̂
^
^
^
 

先
生
説
，只得由政府 
分開兩件事來看，對 
意
吃
「回
譜"•
膂

於
亞
視
，我
做
唔
做
都
胃
説
一5
-

1-経
 

咁
歡
喜的
。不
過
，因 
慮的1
J
董蘇到底是

小
明
説
，授獎大會完 

後
，大會安排與會的各 

得獎影片負責人與觀衆 

一齊座談，形式是每部 

片各自成一個撑位，解 

答觀衆提出問題，小明 

説
《木
》片 #
位的座談 

宣
時
一
個
多
小
時
。通 

遇座談會，徐小明知道

不
多
的
。她仍要工作 
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‘曰一匕因為不想與這社 

徐
小
明
選
未
想
到
将 <
 狀
放
在
何
處
，只
好
将
烦
徐
太
太 

事
館
一
鬼
佬
官
員
還
帶
會
七
節
，鼠如有一天

她們四周參觀，此君 
發覺自己反應断，口 

還
説
得"
口流利國語 
齒又不伶俐 ,
才退休 

，與徐•、謝兩人合唱 0̂

歸

我與邱先生有個「互 
熟悉娱樂圈的，所以

邱德根昨日否 
信
」的
諾
言
，若他誠 
能随遇而安。 

王
宇
風
話
沒*
會
演
奏
梨
花
，
一

r
a:製作割 1
殴否决 
定讓董!

班返 

二
丄f

金

亞
視
一
事
。董81  

liM

嫉示ffl,̂̂
-$i
抬修 
昨晚接受記者電 

董
驕
龍
說
幫
精
話
訪
問時,

II 

若邱德根誠邀仍主 
事時説話還是語 

铮
甕  

^

 甑
目 

氣平靜，他
説
二 

#
覆诡管E
 

我是唔可能向亞

内地觀衆很喜歡《木
》片
，認
爲
《木
》片與 

《霍
元甲》劇
集
一樣
，有人物性格，不是純 

粹
的
功夫
片
。観衆還建議小明拍現代的動作 

■ 
片
或
别的題材的影氏樂顧嘉煇和香港攝影 

■ 

師也得到大會的旗* 

授樊大會還安排各 
的手工藝紀念品，由 

得
獎
影片演員、幕後 
於三人没前往，由小 

入員在北京門頭溝廣 
明
代
領♦
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女兇六歲生日 

嬈煒承包慶祝 

姚煒昨到台灣宣傳 
芝芝實是分身乏術， 

《孤戀花》，逗留一周 
她會决定去父親還是

樂
也
，ST%

自
己
屬
「老
工
」
，演 

%
旦
不
逢
合
？

m
ljlĝ̂̂  • liLIlllleT

^
^

然̂

便
魂
母
親
搞
的
生
日
貪
呢
？ 

B
-b桜
姚
煒
説
曾
問
女
兒
想 

煒説芝芝今年九 
去哪個生日會，女兒 

月

升

答

案

是

「去哪也不緊 

K

■,
明 某著名的小學，由於 
要
，不過媽咪如要趕 

同III 美・騫限期入境18  
SI 懸

熊
幹!
入了!
世 
媵上浦

3; 

附事參&» 優
待
據
持
有
人
護
照
的
有
效8s

si
BS
ll 决 

蹑'
譜
r 

務

日

期

始

生

效

)
，還
同
時
浦"

罐
10h

承
失
女
兒
非

R/I會 

余̂
敲
意
外
收
接
發
给
徐
婉
号
謝
寧
得『̂̂
^̂
，然後才返美食未婚 

到這個優待是因爲她 
级
，攵母叔各自爭着 
夫
積
話• 

徐嬈薇前天陪港姐 
證
，却得了個意外收 
將代表香港前往美國 
爲女兒
18生
日
會
，小 

_
 

謝寧往美國領書候簽•
穫
，美国領事億在發 
參加環球小姐比賽， 

- 

- 
5kMy

&

視要求拍劇的，因爲我明白自己不能跟李兆熊等人合作■
所以邱先 

生
找
我
，我便向他推荐梁天任執行監製，自己則負責策6
工
作•

J  

他IS
説
，事
後
，亞 
因麻期搁置，梁天也 
心
裏
不
直
此
而
不
高 

視也派出董事局秘書 
就返回内 *«
续他私 
興
，仍會處之泰然。

場與觀衆覇歡，小明 

小
明
説
，大貪頌發 

捏於昨夭返，未能參 
箕
狀
给
《木
》片
外-  

加
該項活動• 

還
曇
一
萬
元
人
民
幣 

小明和韓培珠參加 
的獎品和獎金，其中 

授
樊
大
泉
，福
建
電
暮

7CS
II 軟
邦
 

謳  

^

建5
 
紀念品的價值，其餘 

長
，美術師和《木
》

見
世
第
更A
可 

片演員于柒光也出席 
ll̂

u
/
  

^

 

•
小明 

31-韓培珠上台 
準備接出五千元人民 

致答謝46

，他則負責 
幣
，奏夠一萬元给福 

領
樊
，由文化部部長 
建電影製片*
的員工 

朱
穆之頒獎•
《木
》
，以
資
善• 

片的策 «
李
兆
熊
，配

.9

他
説-

「我認爲真要

黄维成興梁天面談遇 
人的事務・

，但
日
前
，黄维成却 

對於邱先生公開否 
爲亞視工作，現實一 

突然通知董宴，此事 
認找他拍劇，他表示 
點
説
，我會損失好多 

落選港姐扒■
雁 
在外邊的！

會
，

>»\4<41\?il>\ - 

梅18

芳昨日笑稱，要
向
「 

全
世界徵婚，因 B
她
打
算
， 

在五年後嫁人，只要是穏一一 

重
派
，年紀比她大而又對: 

她呵讓備至的男人，加上一一

ĉil<\ff<l 

一 梅
艶
澳

董*
組班 

啜1
J
他又打個比喻 

S

缴
盪
困 

T5T亞視担任 

説
，r
道就像天要下 

匿
，叫
眇
會
製
的
消
息

「
EI

鼠
傳
開
後
，亞

高浪急驚汗 »
18

無续昨日派出十多 
華
、屈
寶
燕
、蔡安琪 

名落選港姐組成r
鳳
、.曹健儀等均不懂得 

一隊J

，到尖東海傍練 
游
泳
，担心會舟覆人 

-
習扒鳳艇，準備在六 
翻
，幸好整個過程却 

-
月廿二日參加r
國際 
十分順利，敦绿認爲 

龍舟邀請賽一，由於 
她們雖是初學，成缜 

・ 
大部份都是第一次學 
也算差强人意・ 

扒
，都
很
担
心
，由於 

亞視昨日也派出一 

昨日風浪大，有些女 
班
《第
四
代
》台前幕

且
一•k

芳
談

徐
婉
薇
呢
，S
何會有 

,■

此優待？

昨
组 

徐婉薇説可能是那 

在
隊 
個鬼佬官員好人吧， 

此6» 
記者取笑她定是向對 

tils敬 
方r
放
電J

,
對方才 

門
昨 
那
麽
好
人
，她聽罷大

勿

一

H
O
^

」
有西城秀樹的神韻，就會是她的考慮的

■
對
象•

11  
原本她因爲認識的一班朋友都是年纪

德
好 
事局主席邱德根昨日對記者 

艮 

表
示
，他確曾在本月初馬季 

梅

‘结
束
後
，跟董骡接觸過，因 

强對
爲黑叔在邱先生的心目中是 

周
3

人
材
，故此十分欣賞他，希 

力E
 
望他能缝績爲亞視效力，但 

本前 
屬意他演劇集多於監製劇集 

晉
冷
，要是他肯做戲，邱先生説 

樱
飴
，是随時歡迎的，然而董驟 

用製 
却提出做劇集監製。 

人乍 
鑑於亞視目前已有多個劇 

集在拍攝和籌備中，演員和 

埠
屈 
廠期都已排得緊密，根本在 

賢滿 
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以
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友
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巳返亞視，就此事詢 

分
滿
意
，《第四代》 
問邱德根，   

@
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莫名其妙

阿

帆

很久不見陳秀珠，不知為甚麼？

一

r  
無
線
」不是大叫不放人麼1
為何一直 

(
且
) 
把她放在一旁？論
靚
，她靚過不少新人，論 

(

：iun』

演
技
，也
不
差
。r
無
線
」的
事
，有時實在叫

人
莫
名
其
妙
。

好
了
，現在有機會在《鍾無li》

見她了 

•
看了再説吧1

■ 

曾
慶瑜走了，那
是
因
為
「無
線
」没
有
和
她
績
約
。

曾
慶
瑜
去
了r
亞
視
」做
司
儀
，「無
線
」却説本來要找她演 

劇
集
。那為甚麽約滿之前不和她談呢？又是一個莫名其妙■ 

没有了曾慶瑜，誰演她的角色？並非出乎意料，執二*
的 

人竟有又是歐陽珮珊。既然欧陽珮瑞能演，為何不一開始就找 

她
？誰都知道珮 »
是個好戲之人。

「無
線
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事
，有時確令人莫名其妙■-
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